



# Vivre la randonnée avec une Zosh, la trottinette électrique tout-terrain



## Une expérience intense qui offre de nouvelles saveurs aux randonneurs

L'arrivée du printemps réactive toujours les envies d'escapades au cœur de la nature. La randonnée, loisir nature prisé par des milliers de personnes, se pratique de plus en plus en trottinette électrique tout-terrain, offrant aux randonneurs les sensations particulières de balades hors des sentiers battus.

La Zosh, trottinette électrique tout-terrain, particulièrement innovante, propose aux **adultes et aux plus jeunes dès l'âge de 14 ans**, de vivre la randonnée en trottinette électrique sur tous les terrains, en toute sécurité, dans un très grand confort et pendant de longues promenades. Lancée en 2020, la Zosh, homologuée, est plébiscitée par de nombreux offices de tourisme.



## Tous les chemins s'empruntent avec la Zosh

Sentiers balisés, chemins à fort dénivelé, le long des marais, au haut des monts, près de pentes plus ou moins escarpés, les crêtes, le tour des lacs... **Aucun chemin ne résiste à la Zosh.** Avec cet engin, les randonneurs, adultes et jeunes d'au moins 14 ans, sont totalement libres. Ils peuvent s'offrir des escapades hors des sentiers battus et surtout, en toute sérénité. Grandes roues, guidon maniable et large, garde au sol parfaite pour maintenir facilement son centre de gravité, freins hydrauliques identiques à ceux que l'on trouve sur les VTT de compétition et qui permettent un freinage doux et efficace, la Zosh a de nombreux atouts pour séduire les randonneurs tentés par une découverte de la nature autrement et de manière ludique.





## Le haut de gamme de la trottinette électrique



Fabriquée en France, technologiquement très performante, design, silencieuse, très maniable et personnalisable, la Zosh est reconnue comme le must des trottinettes électriques tout-terrain. Conçue pour une mobilité à la fois rurale et urbaine, elle est extrêmement rassurante et confortable grâce à ses grandes roues, ses pneus FAT de 20 pouces, sa fourche suspendue à l'avant, ses freins de VTT et son poids de 36 kg. Son autonomie ? En tout-terrain, on peut atteindre 50 km et l'on peut aller jusqu'à 80 km en ville. Sa batterie, amovible, se retire très rapidement et se recharge en deux heures et demie. La particularité de la Zosh, ce sont ses deux moteurs qui permettent à une personne pesant entre 90 et 100 kg d'être à l'aise sur la trottinette aussi bien sur des côtes que lors de descentes grâce aux super-freins.

### A propos

#### Zosh, une marque française créée par l'entreprise familiale Cochet

Fondée en 1946 dans la Sarthe par le grand-père de l'actuel dirigeant, Ludovic Cochet, l'entreprise familiale Cochet est historiquement reconnue dans le milieu agricole, en particulier dans la conception et la fabrication de machines destinées à l'entretien des espaces verts et à l'agriculture.

En 2020, un nouveau chapitre de l'histoire de l'entreprise Cochet s'écrit avec le lancement de la Zosh, la trottinette électrique bimoteur tout-terrain et ville alliant confort, sécurité, performance et atouts esthétiques. C'est dans la tête du fils de Ludovic Cochet qu'est née la Zosh. Il a 15 ans, de formation plutôt technique, le jeune adolescent décide de mettre à profit une période de vacances scolaires pour apprendre un logiciel de dessin. Dans la tête du père et du fils, une idée émerge : concevoir une trottinette idéale pour tous, adultes et adolescents, qui « tienne la route ».



**100 % made in France**, la Zosh dispose d'une chaîne de production dédiée au sein de l'usine Cochet de 12 000 mètres carrés basée à Sougé-le-ganelon. Soudure, ligne de peinture, montage, contrôle qualité... 40 employés sont mobilisés pour garantir une qualité irréprochable au produit fini. Particulièrement moderne et performant, l'outil de production réunit deux tours numériques, plusieurs centres d'usinage à commande numérique, 4 robots de soudure ainsi qu'une ligne de peinture en poudre. Très attachée à l'innovation, l'entreprise Cochet consacre 10 % de son effectif à la recherche et au développement, déposant en moyenne deux brevets par an.

**Homologués « route »**, personnalisables au goût de chacun, les modèles de la Zosh (Zosh Mountain, Zosh Allaroad, Zosh City, Zosh MégaDRIFT) garantissent à ses utilisateurs une vague continue de sensations et d'émotions, quel que soit le terrain choisi.

Depuis son arrivée sur le marché, la trottinette électrique tout-terrain Zosh connaît un succès grandissant auprès des particuliers, des entreprises, des collectivités, des villes ainsi qu'auprès de nombreux loueurs de trottinettes, dans tout l'hexagone, mais également à l'international.

 **Zosh**



[www.zosh.fr](http://www.zosh.fr)

